



Área de Movilidad

## LA EMT SUPERA LOS 4 MILLONES DE VIAJEROS MENSUALES EN MARZO

El mes de marzo se ha cerrado con un 30% más de viajeros que en el mismo periodo de 2022 superando incluso los niveles anteriores a la pandemia

El día con más viajeros fue el jueves 30 de marzo, jornada en la que se superaron los 152.000 viajeros

03/04/2023.- La Empresa Malagueña de Transportes, EMT, ha superado los 4 millones de viajeros el pasado mes de marzo, lo que supone un record histórico en su larga trayectoria. En concreto, han sido 4.078.418 las personas que han elegido el autobús para realizar sus desplazamientos en la ciudad de Málaga durante el mes marzo de 2023, y que supera a la de marzo de 2019. Esta cifra supone un 30% más de viajeros con respecto al año anterior, porcentaje que se supera ampliamente los fines de semana, llegando al 50% de aumento.

El incremento también ha sido muy significativo con respecto a los viajeros registrados durante el pasado mes de febrero. El total de usuarios del autobús ha pasado de 3.292.861 viajeros a 4.078.418, lo que supone un 23,8% más de viajeros.

Las líneas de alta capacidad que unen transversalmente la ciudad son las que mayores incrementos de viajeros están experimentando. Durante el mes de marzo, la línea con más viajeros fue la 1 (Parque del Sur – San Andrés), seguida de la 3 (Puerta Blanca – El Palo), la 15 (Virreina – Santa Paula), la 7 (Parque Litoral – Carlinda), la 11 (Universidad – El Palo), la 8 (El Palo – Clínico) y la 20 (Alegría de la Huerta – Los Prados) que suman el 57% de todos los viajeros de la EMT durante marzo. El principal motivo por el que los viajeros prefieren estas líneas es la posibilidad de llegar directamente a su destino final sin la necesidad de efectuar transbordo.

Por otro lado, sigue aumentando el uso de la tarjeta bancaria para el acceso al autobús. En este sentido, desde el 1 de enero de 2023 cerca de 300.000 usuarios han utilizado este método de pago en su acceso al autobús, incrementándose día a día la preferencia por este método de pago en detrimento del efectivo. En concreto, en la línea del Aeropuerto, más del 40% de los usuarios prefieren realizar el pago con la tarjeta bancaria.